

寺小だより

令和5年度 9月号 NO.6
富田林市立寺池台小学校
校長 阪上佐智子
☎ 0721-29-1477

ボランティア スピリッツ

全校登校日の『クリーン作戦』に、100名を越える保護者の方が早朝より参加してくださいました。(土日に運動場を利用している団体さんも多数、一緒に参加してくださいました。)校内のトイレや校庭の溝掃除を中心に作業していただきました。溝には^{どろ}泥や、台風7号の影響で多くの落ち葉がたまっていましたが、みるみるうちにきれいになりました。昨年度まではコロナ禍のため、子どもたちと職員で溝掃除を行っていました。子どもたちも一生懸命に作業していましたが、大人の本気の力は、さすがです。とても暑い中の作業となりました。ありがとうございました。すっきりした運動場で、2学期の活動や運動会に取り組んでいきます。



また、教室のカーテン洗濯には、学級委員さんとボランティアの方を合わせて70名を越える方がご協力してくださいました。こちら、暑い中、カーテンの受け取り・洗濯(カーテン吊り)・返却まで、ありがとうございました。おかげさまで気持ちよく新学期を迎えられます。

以前も申し上げましたが、保護者・地域のみなさまのボランティア スピリッツは、寺池台小学校の誇りです。子どもたちが普段から発揮している委員会活動や清掃活動での奉仕精神、やさしさや思いやりの精神(特に自分より年下の学年へ)・・・、これらは保護者や地域の方、そして学校が育てているものです。加えてその根本には、保護者や地域の方のボランティア スピリッツ、学校を支えてくださる温かいお気持ち、大きな影響を与えていると確信しています。心よりお礼申し上げます。2学期も、どうぞよろしく願いいたします。

◎^{しかく}四角の中は、^{なか}子どもたちも^こ読み^よみましょう。



みなさんは、^{なつやす}夏休みの間に、^{あいだ}かんさつしたり、^{しら}調べたり、^{つく}作ったり

^{なに}何かに ^なちょうせんしたことが ^ありましたか?

^{こうちようせんせい}校長先生は、^{さつ}30冊くらい本を^{ほん}読み^よました。それから、^{いえ}家で^やパンを焼きました。

^{たいふう}台風が来たので、^き遠くには ^{とお}お出^てかけできませんでした。